

El día 24 de febrero de 2022, los alumnos y alumna de la clase de inmersión lingüística con la profesora Esther comimos comidas en clase. Cada uno trajo una comida para almorzar.

Floriner trajo pollo. Lo hizo su madre.

Marruane trajo Imsaman. Lo hizo su madre. Con harina, leche, aceite y agua se hace un panecillo y dentro se pone atún, tomate, cebolla y trocitos de pollo. Después se mete al horno. Es una comida típica de Marruecos.

Ilham trajo una tarta con forma de corazón. La hizo su hermana Fadoua. La tarta se hace con huevos, leche, aceite, harina, levadura y vainilla. Por encima llevaba trocitos de chocolate. Se hace en el horno.

Esther trajo tortitas con chocolate. Las hizo su marido. Se hace con huevo, harina y leche. Son finas y por encima se le echa chocolate. Después se enrollan

Todo estaba muy rico.





